

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:
0074/2020/AN

Antragsteller: B'90/Grüne
Antragsdatum: 14.07.2020

Federführung:
Dezernat V, Kämmereiamt

Beteiligung:

Betreff:

**Spende des Heidelberger Stadttheaters für soziale
und kulturelle Einrichtungen in Heidelberg**

Antrag

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	23.07.2020	Ö		
Haupt- und Finanzausschuss	24.09.2020	Ö		
Gemeinderat	08.10.2020	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Antrag Nr.:0074/2020/AN

Abbildung des Antrages:

Für: Stadt Heidelberg
Herrn Oberbürgermeister
Prof. Dr. Eckart Würzner

E-Mail: 01-Sitzungsdienste@Heidelberg.de

FRAKTION Bündnis 90 /Die Grünen



Rathaus, Marktplatz 10
69117 Heidelberg
Tel: +49 (6221) 58-4717-0

Derek Cofie-Nunoo, Fraktionsvorsitzender
Marilena Geugjes, stellv. Fraktionsvors.
Felix Grädler, stellv. Fraktionsvors.
Dr. Luitgard Nipp-Stolzenburg, stellv. Fraktionsvors.
Christoph Rothfuß, stellv. Fraktionsvors.

Rahel Amler, Anja Gemand, Sahin Karaaslan,
Dr. Dorothea Kaufmann, Dr. Nicolá Lutzmann,
Kathrin Rabus, Dr. Ursula Röper, Julian Sanwald,
Anita Schwitzer, Manuel Steinbrenner, Frank Wetzel

geschaeftsstelle@gruene-fraktion.heidelberg.de
www.gruene-heidelberg.de

Heidelberg, 14.07.2020

Tagesordnungspunkt Gemeinderat – Spende des Heidelberger Stadttheaters für soziale und kulturelle Einrichtungen in Heidelberg

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Intendant Holger Schultze hatte kürzlich angekündigt, dass das Heidelberger Stadttheater rund eine Millionen Euro aus eigenen Rücklagen an die Stadt überweisen will. Der Gemeinderat beschließt, dass mit diesem Betrag, wie vom Theater gewünscht, soziale und kulturelle Einrichtungen in Heidelberg unterstützt werden.

Begründung

Durch eine großzügige Geste des Heidelberger Stadttheaters stehen für die Unterstützung von Kultureinrichtungen in Heidelberg rund eine Millionen Euro zur Verfügung. Intendant Holger Schultze hatte kürzlich angekündigt, dass das Stadttheater diesen Betrag aus eigenen Rücklagen an die Stadt überweisen will. Wir werden uns dafür einsetzen, dass dieser Betrag, wie vom Theater gewünscht, an soziale und kulturelle Einrichtungen geht.

gezeichnet Fraktion Bündnis 90/Die Grünen